

Ir a Miches no es un viaje, es una expedición!

El paso hacia Miches estaba bloqueado por la crecida del río El Cedro, cuyo cauce sobrepasó el provisional y pequeño Badén que sustituyó el puente que se derrumbó hace años.

La construcción de esta obra es una de las necesidades más sentidas en estas comunidades, pero las autoridades han hecho caso omiso a los reclamos.

El peligro es latente para cientos de lugareños y turistas que se ven forzados a permanecer ocho y diez horas a la espera de que las aguas bajen de nivel para cruzar el río el Cedro.

En la destapada carretera Miches-Higüey, el tránsito se ha convertido en una odisea peligrosa por los innumerables obstáculos y peligros de ese espantoso trayecto vial.











